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Beitrag von „Rainer“ vom 22. April 2011, 17:39

Hallo Ryoushi,
nein ist durchaus so üblich, dafür haben wir ja das Forum. Am besten per PN.
Habe diese Pflanzen erst selbst vor 1 Jahr bekommen und von daher hat erst eine (die Hofer) 
einen kleinen Sproß, den man ggfls im Spätsommer trennen kann.Mit der Vermehrung ist es 
schwieriger als bei Echinopsen.

Viele Grüße
Rainer

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/987-echinocereen/&postID=8269#post8269
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